

## Laia Ortiz, nombrada Directora del Área Social de la Fundación Pasqual Maragall

- La Fundación Pasqual Maragall potencia su Área social con la incorporación de Laia Ortiz para impulsar el desarrollo del área, así como establecer marcos de relación con la administración pública y actores del sector.
- La nueva Directora del Área Social es politóloga de formación y cuenta con un extenso conocimiento del sector social y una amplia experiencia en gestión.

Barcelona, XX de marzo de 2024.- La Fundación Pasqual Maragall ha nombrado a Laia Ortiz como nueva Directora del Área Social, con la misión de liderar este ámbito y dirigir la estrategia futura, impulsando su desarrollo y la implementación de nuevas líneas y programas. Además, Ortiz se ocupará de establecer marcos de relación con la administración pública y los varios actores del sector.

El Área Social de la Fundación Pasqual Maragall responde al objetivo estratégico de la entidad de cambiar la consideración social del Alzheimer. Por este motivo, trabaja para dar a conocer los efectos y el impacto de la enfermedad y lidera las actividades de apoyo para familias y personas cuidadoras. Con la incorporación de Laia Ortiz se refuerza esta área clave en la entidad para impulsar nuevas actividades y programas y establecer nuevas alianzas.

En palabras de Laia Ortiz, "el envejecimiento es uno de los principales retos sociales y el Alzheimer afecta a más de un 10% de la población de más de 80 años. Es inaplazable abordar su impacto social, pensando en un acompañamiento adecuado a las personas afectadas y su entorno. Es necesario repensar los servicios existentes para poner en el centro las curas y las personas, ampliando recursos e innovando en los apoyos que se ofrecen. Formar parte del equipo de la Fundación Pasqual Maragall y contribuir a mejorar la vida de estos miles de familias es un reto personal y profesional que me ilusiona enormemente".

Laia Ortiz es Licenciada en Ciencias Políticas y de la Administración para la Universidad Pompeu Fabra y cuenta con un amplio conocimiento del sector social y experiencia en gestión, impulsando nuevos modelos de atención domiciliaria y proyectando servicios residenciales innovadores, flexibles y en unidades de convivencia. Fue Teniente de Alcalde de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Barcelona de 2015 a 2019 y Diputada en el Congreso de los Diputados y en el Parlamento de Cataluña. Recientemente ha sido directora de Acción Social en el Ayuntamiento del Prat de Llobregat.

## El Área Social de la Fundación Pasqual Maragall

El Área Social de la Fundación Pasqual Maragall desarrolla actividades de apoyo y mejora de la calidad de vida de las familias afectadas. Entre otras actividades, da apoyo a las familias y a las personas cuidadoras mediante los grupos de apoyo presenciales y en línea. En este sentido, destaca el programa <u>"Aprende a cuidar y a cuidarte"</u>, que ofrece desde 2021. En total, han pasado más de 1.500 personas cuidadoras para estos programas iniciados por la Fundación. Finalmente, esta área se dedica también a la investigación social.



## Sobre la Fundación Pasqual Maragall

La Fundación Pasqual Maragall es una entidad privada sin ánimo de lucro que nació en abril de 2008, como respuesta al compromiso adquirido por Pasqual Maragall (exalcalde de Barcelona y expresidente de la Generalitat de Cataluña) en anunciar públicamente que se le había diagnosticado Alzheimer. La Fundación está dirigida por Arcadi Navarro y presidida por Cristina Maragall, hija de Pasqual Maragall. Éste último ostenta el cargo de presidente de honor.

Más de 200 profesionales trabajan actualmente en la Fundación con una doble misión: promover la investigación para prevenir el Alzheimer, y ofrecer soluciones que mejoren la calidad de vida de las personas afectadas, sus familias, y sus cuidadores. En el ámbito de la investigación científica, la Fundación cuenta con el Barcelonaβeta Brain Research Center (BBRC), centro de investigación dedicado a la prevención de la enfermedad y al estudio de las funciones cognitivas afectadas en el envejecimiento sano y patológico.

Todo esto es posible gracias al apoyo de una quincena de entidades y una base social de más de 75.000 socios, que contribuyen económicamente a la continuidad del proyecto. Su apoyo es imprescindible para continuar trabajando para un futuro sin Alzheimer, ya que la investigación científica es el único camino para vencer la enfermedad.

Para colaborar con la Fundación Pasqual Maragall: <a href="https://fpmaragall.org/donativos/">https://fpmaragall.org/donativos/</a> Para más información: <a href="https://fpmaragall.org/">https://fpmaragall.org/</a>









## CONTACTO DE PRENSA:

Agencia de Comunicación ATREVIA David Moreno / Laura Puig dmoreno@atrevia.com / lpuig@atrevia.com 682 68 76 67 / 619 649 362

Departamento de Comunicación Fundación Pasqual Maragall Jaume Aguilar jaguilar@fpmaragall.org 699 561 448